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「現業機関における柔軟な働き方について」提案を受ける 

提案Q＆A 
Q.小山統括センターと大宮統括センターの規模は？ 

A.小山 350名程度、大宮 600名程度 

Ｑ.浦和西営業統括センターが大宮に融合する理由は？ 

Ａ．ライン管理という考え方が強い。利点もある。 

Ｑ．次期ダイヤ改正で全て統括センターになる。ここまで進めてきた手

応えと課題は？ 

Ａ.職場が一つになって打ち合わせがしやすくなった。ワンフロアでコミ

ュニケーションも取りやすい。駅の管理者が添乗することで業務も知れ

て、コミュニケーションも取れるようになった。 

課題は、ウェブ会議が増えたのだが通信障害が多発している。今年度中

には改善していく考えである。 

Q.社員が複数の駅に務めることになって出勤間違いないは発生してない

か 

A.出勤間違いは聞いていない。対策をするつもりもない。 

Q.今後の異動の考え方は？統括センター内は担務変更ですよね？統括セ

ンターから統括センターへの異動になるのか？ 

A.現行と考え方は変わらないと考えている。具体的にキャリアビジョン

を面談等で伝えていただければ変わりはない。異動は今まで通りある。 


